



Esenciales de Laos

Viaja a Laos y descubre sus secretos



DESDE 2805€ | 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – LUANG PRABANG

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Luang Prabang. Noche a bordo.

DÍA 2 LUANG PRABANG

Llegada al aeropuerto donde su conductor les estará esperando para llevarles a su hotel.

Alojamiento: VILLA CHITDARA

DÍA 3 LUANG PRABANG

Desayuno en el hotel. Tras el desayuno, comenzaremos por el Museo Nacional, anteriormente conocido como el Palacio Real. Con una arquitectura clásica franco-laosiana, el Palacio Real fue construido entre 1904 y 1909 y hoy alberga el Museo Nacional. El Wat Mai, templo de gran importancia para los laosianos de Luang Prabang. Sirvió durante un tiempo como templo para la familia real, y durante mucho tiempo albergó el Phra Bang, el emblema místico nacional. Wat Xieng Thong, sin duda el templo más hermosos de la ciudad, que se encuentra en el extremo norte de la península. Este emblema religioso de Luang Prabang es uno de los mayores símbolos del budismo en Laos que le valió ser totalmente salvado por el saqueo de 1887. El Zoco Wat Sene Haram, otro de los templos más bellos de Luang Prabang, singular por la expresión muy fuerte de un ocre restaurado extravagante y oro brillante. También podrá visitar otros templos representativos del budismo en Luang Prabang como Wat Aham, el Wat Visoun y el Wat That Mak

Mo. Al final del día, subiremos al popular Monte Phousi para ver la puesta de sol. Podrá disfrutar de una magnífica panorámica de la ciudad y sus alrededores. Regreso al hotel.

Alojamiento: VILLA CHITDARA

DÍA 4 LUANG PRABANG(CASCADAS KUANG SI)

Desayuno en el hotel. Encuentro con nuestro conductor que nos llevará a las cataratas Kuang Si. De camino, pararemos en Ock Pop Tok, famoso taller de tejidos de seda donde podremos aprender más sobre esta técnica artesanal. Continuamos nuestro camino y llegamos a nuestro destino, las cataratas Kuang Si. Están compuestas por un conjunto de cascadas situadas en un precioso entorno de bosque. Los colores verdes, azules y turquesas de este regalo de la naturaleza le dan al recinto de Kuang Si un ambiente especial, carismático y relajante. La principal atracción es la gran catarata de agua azul turquesa con una altura de cerca de 60 metros. Además de darse un baño y pasear por el recinto, se puede visitar el centro de conservación del oso negro asiático (en peligro de extinción), el "Tat Khuang Si Rescue Center". Reconocerá a estos grandes y entrañables por su collar blanco. Después de comer, volveremos a la ciudad y visitaremos el Museo étnico de Luang Prabang. En este centro tendremos la oportunidad de aprender más sobre los diferentes grupos étnicos y tradicionales que viven en el país. Es importante comentar que este museo es sin ánimo de lucro, su objetivo es promover la comprensión de las diferentes formas de vida y tradiciones del fabuloso mosaico étnico que forma el pueblo

laosiano.

Alojamiento: VILLA CHITDARA

DÍA 5 LUANG PRABANG- VANG VIENG

Hoy saldremos en coche y conduciremos (aproximadamente 6,30hrs) hasta Vang Vieng. La carretera nos lleva a través de las hermosas montañas en las que viven los pueblos de la etnia Hmong. A la vez que pasamos por ellos podrá comprobar cómo los lugareños mantienen sus tradicionales atuendos de brillantes colores.

Alojamiento: VANSANA

DÍA 6 VANG VIENG-VIENTIANE

Desayuno en el hotel. Después del desayuno nos encontraremos con nuestro conductor y tomaremos camino hacia Vientiane. Traslado a su hotel en Vientiane. El resto del día lo tiene libre para recorrer y conocer la capital laosiana a su ritmo, puede caminar por el Mekong y descubrir el corazón histórico de la ciudad salpicado de callejones, hermosos edificios coloniales y templos.

Alojamiento: VAYAKORN INN

DÍA 7 VIENTIANE

Desayuno en el hotel.El día de hoy lo dedicaremos a explorar la capital de Laos. Primero nos

desviamos un poco de nuestra ruta para acercarnos al mercado Kua Dine, el mercado principal de la ciudad donde se puede ver el día a día de los vendedores y toda clase de productos. También nos acercaremos a mercado de los artesanos, el Thalat Sao, repleto de piezas de artesanía. El primer templo que visitaremos es Wat Sisaket, el monasterio más antiguo de la ciudad. Continuaremos por el Wat Si Muang, importante templo para los vientianitas. Muchos fieles atribuyen poderes protectores a sus estatuas a las que les llevan ofrendas diariamente. Es por eso que se pueden ver muchos puestos de flores y frutas por allí. Nuestro siguiente punto es el That Luang, el relicario más venerado de Laos con su "stoupa" de 45m de altura. Finalmente, el arco triunfal y símbolo de la ciudad, el Patou Xay, antes de dar un paseo por el Mekong con sus barrios antiguos y restos coloniales.

Alojamiento: VAYAKORN INN

DÍA 8 VIENTIANE

Desayuno en el hotel y a la hora convenida traslado al aeropuerto para su vuelo de regreso España. Noche a bordo.

DÍA 9 MADRID / BARCELONA

Llegada a España y... fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billeto de avión en vuelo de línea regular con la compañía EMIRATES
- Traslados privados según lo mencionado
- Traslados en furgonetas privadas de 9 plazas con aire acondicionado (conductor que no habla inglés ni español y 1 botella de agua al día)
- Servicios de guía de habla inglesa o hispana, si se menciona en el programa
- Alojamiento y desayuno
- Asistencia de habla hispana del equipo 24/ 7 hrs
- Impuestos y tasas bancarias
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 1 Mayo al 13 Julio 23

Del 16 Agosto al 20 Diciembre 23

Precios por persona en habitación doble 2.805 €

Temporada 2

Del 14 Julio al 15 Agosto 23

Precios por persona en habitación doble 2.992 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (420 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.